

Elda disfruta de una mañana de atletismo

06/11/2022



Niños y mayores han disfrutado de una jornada deportiva.

La avenida de Ronda se ha convertido esta mañana en una pista deportiva para la celebración de los 5 Kilómetros Ciudad de Elda que organiza el Club de Atletismo Elda. Numerosos corredores han convertido en un éxito esta prueba y los pequeños han demostrado que esta actividad tiene largo futuro por delante, pues

decenas de niños han participado en las pruebas infantiles.

Cientos de personas han acudido a disfrutar de este espectáculo deportivo en una apacible mañana de domingo.